



Premios Dr. Fleming
a la Excelencia
Sanitaria
II Edición

Sociedad Europea
de Fomento
Social y Cultural®

ESPECIAL > PREMIOS DOCTOR FLEMING

Los Premios Dr. Fleming a la Excelencia Sanitaria celebran su segunda edición

La Sociedad Europea de Fomento Social y Cultural concedió el pasado 26 de mayo los galardones en el transcurso de una cena de gala en el Hotel Wellington de Madrid

El emblemático Hotel Wellington de Madrid se engalanaba el pasado 26 de mayo para acoger un exclusivo evento organizado por la Sociedad Europea de Fomento Social y Cultural. Un escenario creado a medida para acoger la II Edición del Premio Dr. Fleming a la Excelencia Sanitaria y que convocó a una selección de prestigiosos médicos, clínicas y científicos. En este contexto, la Sociedad Europea de Fomento Social y Cultural concedió el citado galardón en el marco de una cena en el marco de una imponente gala que tuvo como objetivo poner en valor la voluntad de estos profesionales del mundo científico y sanitario, comprometidos con la excelencia en su trabajo, y la calidad humana que testifica la trayectoria de todos ellos. El acto, conducido por el periodista y comunicador Jesús Álvarez, invocó la esencia de la medicina y la investigación científica, en cuyo sustrato está la generosidad, la humanidad y la voluntad de salvar vidas.

La velada dio comienzo con la llegada de los premiados y autoridades al hall del Hotel Wellington. Los responsables de las empresas galardonadas fueron recibidos por el personal de la organización de la Sociedad Europea de Fomento Social y Cultural. Tras el ineludible paso por el photocall y las fotografías, los protagonistas realizaron una entrevista para los distintos canales, podcast y medios presentes, para después ser conducidos al deslumbrante Salón Claridge, donde dio comienzo el acto de entrega de la II Edición del Premio Dr. Fleming a la Excelencia Sanitaria.

La velada comenzaba con las palabras del presidente de honor de la Sociedad, Luis María Anson. El afamado periodista, histórico

de la crónica y de las letras de nuestro país, no pudo asistir al acto, pero quiso estar presente, pronunciando unas palabras por streaming y felicitando a las personas galardonadas.

Tras este saludo de Luis María Anson, el maestro de ceremonias e icono de la televisión, Jesús Álvarez, otorgaba el primer premio al Dr. Javier Urrea, Dr. en Psicología con la especialidad de Clínica y Forense y Dr. en Ciencias de la Salud, además de profesor en Pedagogía Terapéutica y Psicólogo en excedencia voluntaria de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia y de los Juzgados de Menores de Madrid. El también embajador de la Asociación Iberoamericana de Psicología Jurídica, se ha ganado el cariño y la popularidad del público gracias a sus muchas colaboraciones en programas de televisión, radio y medios escritos de ámbito nacional.

Premios a la experiencia

Recibió el siguiente galardón el Dr. Francisco Tamayo, un reputado médico especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo de nuestro país con más de 30 años de experiencia. Proveniente de una saga familiar de cirujanos digestivos, se ha subespecializado en el área de la Cirugía de la Obesidad y de la Diabetes, habiendo realizado cientos de reducciones de estómago por laparoscopia, tanto Mangas como Bypass Gástricos, y en el área de la Proctología Láser Avanzada con especial dedicación al Tratamiento Láser de las patologías anales con las técnicas más vanguardistas en este campo. Es experto en hemorroides, fístula anal, fisura anal, cirugía láser anal, Láser CO₂, entre otros tratamientos y patologías.

A continuación, recibía el galardón D. Enrique Márquez Mariscal,

que en los últimos 35 años ha tenido la oportunidad de desempeñar sus funciones en empresas innovadoras como J&J, participando en la introducción de la cirugía endoscópica en España como formador técnico de cirujanos de nuestro país en centros como el Laparoscopic Surgery Center en Baptist Hospital of Miami y el Hospital Marie Lannelongue de París, entre otros.

El siguiente reconocimiento lo recogió el Dr. Akram Loubad Rabie, cardiólogo en Sabadell, con una experiencia de más de 20 años en diferentes ámbitos, como la cardiología intervencionista, el tratamiento de patologías coronarias o del dolor torácico. Actualmente desempeña su actividad profesional privada en el Centre de Cardiología Loubad & Iriarte, y en el Hospital de Catalunya es cardiólogo adjunto.

Seguidamente el presentador llamaba al escenario al quinto galardonado: el Dr. Cristóbal Román, licenciado en Medicina General y Cirugía, y que cuenta con más de 40 años de experiencia. Actualmente trabaja desde el centro que él mismo fundó: la Clínica Dr. Cristóbal Román. Este centro ofrece

Los destinatarios fueron una selección de profesionales de la medicina en muy diversas especialidades

Las palabras del presidente de honor de la Sociedad, Luis María Anson, abrieron la entrega de premios

una gran variedad de especialidades médicas. Además, es CEO de Clínica Estética Dr. Román, especializada en esta rama.

El siguiente premiado fue el Dr. Jorge Duque, gran especialista en Cirugía Plástica Facial y Otorrinolaringología, director de Clínicas Duque. Cuenta con una formación y entrenamiento exclusivos en nariz; además, con muchos años de experiencia con más de 2.000 rinoplastias. Autor de «The House Theory»: para una cirugía de nariz sin cicatrices en la piel, sin taponamiento nasal y mínimamente invasiva con una recuperación acelerada. Su filosofía, conseguir una armonía natural de la nariz con la cara.

Tras él, recogía el galardón el Dr. Juan Christian Ribas Nijkerk, reputado especialista en Neurocirugía de Las Palmas, un experto en cirugía de columna lumbar, artrodesis lumbar, cirugía de rescate lumbar, cirugía mínimamente invasiva lumbar y abordaje lateral a columna lumbar XLIF. Licenciado en Medicina por la Universidad de Navarra en 2006, se especializó en Neurocirugía en 2011 en el Hospital Universitario de Canarias y obtuvo la tesina en la Universidad de La Laguna en 2010.

Cierre de la gala

Acto seguido lo hacía el Dr. Francisco J. Galán, licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba y especialista en las Áreas de la Cirugía Estética Capilar y la Medicina Estética con Títulos Magister por la Universidades de Madrid y Córdoba. Es uno de los cirujanos capilares que más intervenciones realiza en España actualmente, considerado como uno de los mejores de la Especialidad de Injerto Capilar, contando con más de un año de lista de espera para solicitar una intervención capilar con el doctor. También está



especializado en emergencias sanitarias dominando cualquier adversidad, con lo que aporta más seguridad y confianza al paciente.

El siguiente médico en ser distinguido fue el Dr. Ghassan Elgeadi Saleh, con más de quince años de experiencia profesional tanto en el ámbito nacional como internacional, en países como Alemania, Emiratos Árabes Unidos, Egipto, Jordania o EE.UU. Es licenciado en Medicina y Cirugía (Universidad Autónoma de Madrid) y especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología (Hospital Fraternidad Muprespa y Hospital General Universitario Gregorio Marañón). Cuenta con la especialización en Cirugía de Reconstrucción Avanzada de Miembro Superior.

También fue distinguido el Dr. Francisco Mira Berenguer, facultativo especialista en Neurología que ha formado parte de programas de actualización en Standford University, Harvard Medical School, Cleveland Clinic y el UCL Queen Square Institute of Neurology, University College of London. Francisco Mira Berenguer se formó también en Gestión Empresarial con distintos másteres de enorme

PREMIOS DOCTOR FLEMING < ESPECIAL

FOTOS: GONZALO PÉREZ



Los premiados posaron al final de la gala con sus diplomas y premios



Una de las mesas de galardonados



El periodista Jesús Álvarez presentó la gala

calado en centros como ESADE, Massachusetts Institute of Technology, Silicon Valley Entrepreneurship Immersive Stay, Business Administration (Executive MBA), Fundesem Business School, Universitat Pompeu Fabra o la Universidad Oberta de Catalunya.

La penúltima distinción de los

Premios Dr. Fleming tuvo como destinatario al veterano Dr. Ángel García Cubero, destacado alergólogo de Madrid, experto en la prevención y el tratamiento de todo tipo de alergias. Jefe de la Unidad de Alergología del Hospital Puerta de Hierro de Madrid, es autor de numerosas publicaciones científicas de la especialidad de ámbito nacional e internacional.

Concluida la gala, los premiados pudieron intercambiar experiencias en una sesión de networking

Obtuvo también el título de Medicina Interna por la Universidad Complutense de Madrid, así como el título de Médico Especialista de Educación Física y del Deporte en 1981. Además, el Dr. Ángel García cubero cuenta también con la especialidad del Aparato Respiratorio.

El acto de entrega de premios cerraba con el galardón otorgado a Dña. María Padilla, de Clínicas Estéticas. Esteticista y cosmetóloga, es un claro referente en el sector estético nacional, socia fundadora y directora ejecutiva de la empresa que lleva su nombre, con siete clínicas en Barcelona. Desde que empezó su andadura, varios conceptos guían sus pasos: innovación, entusiasmo, pasión por el trabajo bien hecho, honestidad, eficacia y su decidida apuesta por resaltar la belleza natural, interna y externa.

Tras la solemne entrega de la II Edición del Premio Dr. Fleming a la Excelencia Sanitaria, los premiados y premiadas, así como sus acompañantes, disfrutaron de una exquisita cena de gala continuada de una sobremesa de networking con barra libre. Cabe destacar que esta exclusiva selección de médicos representó durante esta jornada tan especial el espíritu de servicio público que representa esta profesión y la generosidad y sacrificio que acompañan a estos hombres y mujeres que cumplen con una misión fundamental en nuestra sociedad.

ESPECIAL > PREMIOS DOCTOR FLEMING



Javier Urrea y su mujer



El doctor Akram Loubad y su familia



El doctor Juan Christian Ribas junto a su mujer e hija



El doctor Cristóbal Román y su pareja



El doctor Francisco Mira



María Padilla y su pareja



El doctor Jorge Duque y su esposa



D. Enrique Márquez Mariscal y su esposa



Doctor Ghassan Elgeadi y su esposa



El doctor Ángel García Cubero junto a su hijo



El doctor Francisco J. Galán



El doctor Francisco Tamayo y su esposa

PREMIOS DOCTOR FLEMING < ESPECIAL

JAVIER URRA

Compromiso y divulgación

Doctor en Psicología, es un experto en la problemática de infancia y juventud

Javier Urrea es Dr. en Psicología con la especialidad de Clínica y Forense y Dr. en Ciencias de la Salud, además de profesor en Pedagogía Terapéutica y psicólogo en excedencia voluntaria de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia y de los Juzgados de Menores de Madrid. Embajador de la Asociación Iberoamericana de Psicología Jurídica y profesor en Psicología (U.

C.M.), es académico de Número de la Academia de Psicología de España, patrono de la Fundación Pequeño Deseo, consejero de OCU, patrono de la Fundación MERCK, presidente de la Comisión Rectora de RECURRA-GINSO y presidente de honor de la Sociedad Española para el Estudio de la Violencia Filio-parental (SEVIFIP).

Destaca su labor como escritor

en «Fortalece tu carácter», «Déjame en paz y dame la paga», «Afrontamiento psicológico en momentos de crisis», «La huella de la desesperanza, estrategias de prevención y afrontamiento del suicidio», «Quién es quién», «Nostalgia del más allá» o «Déjale crecer...», por citar alguno de los últimos títulos. En estos ensayos, el Dr. Urrea aborda cuestiones relacionadas con la infancia y la juventud, un ámbito en el que es todo un experto. Su voz es, sin duda, una de las más aclamadas, y su honestidad meridiana ha hecho que sea una de las figuras más solventes de nuestro país, destacando por su generosidad y por mantener una convicción inquebrantable en lo que a su compromiso se refiere.

Trabajó tres años con jóvenes conflictivos en el Centro Piloto Na-



El doctor posa con el galardón

cional de Reforma de Cuenca y desde entonces en la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia y en los Juzgados de Menores de Madrid. Saltó a la escena pública en 1996 al ser nombrado Defensor del Menor de la Comunidad de Madrid, cargo que mantuvo hasta 2001.

Es conocido por su papel mediático en programas como Espejo Público en Antena3, o sus colaboraciones en emisoras como Cadena SER. Colegiado de Honor en Psicología, tiene la Cruz de San Raimundo de Peñafort del Ministerio de Justicia, y es Premio Francisco de Javier del Gobierno de Navarra. Le distingue su espíritu participativo y su capacidad para el debate en temas como el suicidio, la depresión juvenil, la identidad de género o el diálogo intergeneracional.

DR. FRANCISCO TAMAYO POZO

Cirujano de vanguardia

Ha realizado cientos de operaciones con las técnicas más vanguardistas en sus más de 30 años de trayectoria



El doctor Tamayo con el premio

El Dr. Francisco Tamayo es un reputado especialista en Cirugía General y del Aparato Digestivo con más de 30 años de experiencia, proveniente de una saga familiar de cirujanos digestivos, que se ha subspecializado en el área de la Cirugía de la Obesidad y de la Diabetes. Ha realizado cientos de reducciones de estómago por laparoscopia, tanto Mangas

como Bypass Gástricos, y en el área de la Proctología Láser Avanzada con especial dedicación al Tratamiento Láser de las patologías anales con las técnicas más vanguardistas. Es experto en hemorroides, fístula anal, fisura anal, cirugía láser anal, Láser CO2, entre otros.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada, se especializó en Cirugía General

y del Aparato Digestivo en el Hospital Virgen de las Nieves de Granada. Es Máster en Cirugía de la Obesidad por la Universidad Francisco de Vitoria de Madrid y la Sociedad Española de Cirugía de la Obesidad certificó su alto nivel de cualificación en este campo con el Título de Nivel de Formación Completo en Cirugía de la Obesidad. Ha completado su formación

en centros de prestigio como el St. Mark's Hospital de Londres (referente mundial en Coloproctología) o el Hospital Universitario de Pittsburg.

Desarrolla su actividad a nivel público en la Unidad de Cirugía de la Obesidad del Hospital Universitario Clínico San Cecilio de Granada y ha realizado cientos de cirugías de la obesidad como el bypass gástrico y la manga gástrica con éxito.

Es miembro de asociaciones científicas de extraordinario prestigio como la Asociación Española de Cirujanos, la Asociación Española de Cirugía de la Obesidad y de las Enfermedades Metabólicas o la International Federation for the Surgery of Obesity and Metabolic Disorders.

ENRIQUE MÁRQUEZ MARISCAL

Referente en Sanidad

Ha ocupado cargos de responsabilidad en empresas del sector en 35 años

Nació hace 60 años en el seno de una familia humilde de Málaga. Desde pequeño le inculcaron la cultura del esfuerzo, el estudio y la superación. Después de graduarse en Enfermería por la Universidad de Málaga y hacer el Máster en Dirección y Administración de Empresas por EAE y la Universidad de Barcelona, y trabajar en el cuidado de los pacientes durante seis años, encaminó su vida profesional hacia las empresas fabricantes de productos para el sector sanitario. Estos últimos 35 años ha tenido la oportunidad de desempeñar sus funciones en firmas innovadoras como J&J, participando en la introducción de la cirugía endoscópica en España como formador técnico de cirujanos en centros como el Laparoscopic Surgery Cen-

ter en Baptist Hospital of Miami y Hospital Marie Lannelongue de París. Posteriormente en Technolas Perfect Vision participando en el comienzo de la aplicación quirúrgica de los láseres de femtosegundos y finalmente dirigiendo en España Ophtec, compañía fundada por un pionero de la cirugía oftalmológica moderna, Jan Worst.

El denominador común de todas estas empresas es haberle dado la oportunidad de desempeñar funciones de docente, especialista de productos, gestión y dirección... pero todo bajo el prisma de la innovación, buscando siempre mejorar la calidad de vida de los pacientes y satisfaciendo las inquietudes de los profesionales. Además de su vida profesional, se ha enriquecido personal e intelectualmente al crear y

participar como patrono e investigador durante cinco años de una fundación que nació para dar soporte y difusión a un proyecto de investigación pedagógica innovador, basado en el desarrollo de las capacidades cognitivas en personas con discapacidad intelectual, Fundación Proyecto Roma.

Su paso por las empresas sanitarias ha sido desde la posición de especialista de productos tecnológicos, docente, gestor de grandes cuentas, director comercial y director general. No obstante asegura que «la gran aventura ha sido terminar dirigiendo OPHTEC España, una empresa internacional pero familiar, con una magnífica historia de entrega y superación protagonizada por sus fundadores, el Dr. Jan Worst y Dña. Margaret Worst».



D. Enrique Márquez

ESPECIAL > PREMIOS DOCTOR FLEMING

DR. AKRAM LOUBAD Experto cardiólogo

Más de 25 años de trayectoria avalan una carrera de éxito

Akram Loubad es cardiólogo en Sabadell, en Barcelona, con una experiencia de más de 25 años en ámbitos como la cardiología intervencionista, el tratamiento de patologías coronarias o del dolor torácico. Actualmente desempeña su actividad profesional privada en el Centre de Cardiologia Loubad & Iriarte,

la cual dirige, y en el Hospital General de Catalunya del grupo QuirónSalud como cardiólogo Intervencionista. Actividad que complementa con la docencia en la UIC, Universidad Internacional de Catalunya.

El Dr. Akram Loubad es un reputado especialista en Cardiología, acreditado como experto en hemodinámica y Cardiología intervencionista, que ha realizado más de 25.000 coronariografías y más de 3.000 angioplastias en su larga trayectoria. También está acreditado como experto en ecocardiografía Doppler y todas sus modalidades por la Sociedad Es-

pañola de Cardiología. Cuenta con más de 25 años de experiencia con puestos de responsabilidad como el de jefe de servicio de Cardiología.

Pertenece a las sociedades médicas más importantes de su especialidad a nivel nacional e internacional, como la Sociedad Europea de Cardiología. Actualmente ejerce como cardiólogo intervencionista en el Hospital General de Cataluña y como director del Centro de Cardiología Loubad & Iriarte. La clínica del Dr. Akram Loubad ha sido galardonada en 2022 con el Premio al Centro de Cardiología de Referencia, uno de los galardón-



El doctor con el galardón

nes de más prestigio de la especialidad, que atestiguan la profesionalidad, talento y experiencia de los expertos del centro.

El Dr. Akram Loubad tiene estudios superiores en Cardiología y una trayectoria profesional centrada sobre todo en cardiología intervencionista. Obtuvo la Licenciatura en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona en 1988. Se especializó en Cardiología, vía MIR, en el Hospital de Santa Creu i Sant Pau, entre 1989 y 1994, y obtuvo el título de doctor en Medicina y Cirugía por la Universidad Autónoma de Barcelona en el año 1995. Completó su formación a través de la SEC, Sociedad Española de Cardiología, y en el Hospital Clinic de Barcelona.

DR. CRISTÓBAL ROMÁN Servicio total al paciente

Su clínica, se centra en la Medicina General y la Cirugía

El Dr. Cristóbal Román es licenciado en Medicina General y Cirugía, y cuenta con más de 40 años de experiencia. Actualmente trabaja desde el centro que él mismo fundó: la Clínica Dr. Cristóbal Román, que ofrece una gran variedad de especialidades médicas. Además es CEO de Clínica Dr. Román, que está especializada en Medicina Estética. Asegura que en la medicina es fundamental tener el afán de aprender: «Estoy abierto a nuevas iniciativas dentro de mi ámbito que puedan enriquecer mis conocimientos en el mundo de la Medicina».

Los principales servicios con los que cuenta la Clínica Dr. Cristóbal Román se centran en la Medicina general y Cirugía: Atención a pacientes en consulta, prescripción de



El Dr. Román posa con el premio

medicamentos y tratamientos médicos, así como control de la evolución de los pacientes; ejecución de procedimientos médicos e intervenciones de diversa entidad como la realización de exámenes y análisis clínicos, valoración e interpretación de resultados. La promoción integral de la salud y cuidados preventivos son, indudablemente, uno de los grandes propósitos de esta clínica.

Su extenso currículo avala su gran labor en Medicina General y Cirugía durante más dos décadas, tanto en la empresa privada como en el espacio público; en el centro de salud de Maribáñez, dentro del Servicio Andaluz de Salud.

El Dr. Cristóbal Román fomentó la informatización de consulta y la creación de servicio de ecografía

abdominal hace más de 30 años, así como la creación y patente de un programa de dietas personalizadas (DietPerson) o la realización de electrocardiogramas por vía telefónica con Cardiplus desde 1997.

Entre sus últimos cursos y formaciones destacan el Curso patrocinado por Laboratorios Fidia, Madrid, 2018 en Universidad Autónoma de Madrid: Implante de Células Madres de médula ósea y tejido graso; en Mallorca, 2017 en Clínica Dr. Enric Munt: Implante de Células Madres de tejido graso en cuero cabelludo y facial. Como congresista ha participado en congresos de la Sociedad Española de Médicos Generales o de la Sociedad Española de Geriátrica y Gerontología, actividad que compagina con la desarrollada en el ámbito de la formación.

DR. JORGE DUQUE SILVA Cirugía de nariz sin cicatriz ni taponamiento nasal

Cirujano Plástico Facial y Otorrinolaringólogo con experiencia en más de 2.000 rinoplastias

El Dr. Duque es Cirujano Plástico Facial, cuenta con un Fellowship exclusivo en cara, y una especialización en Otorrinolaringología. Esta doble titulación constituye un verdadero sello de calidad cuando se trata de operar narices, al dominar tanto la parte funcional como la parte estética. El Dr. Duque cuenta con una experiencia de más de 2.000

rinoplastias, se dedica exclusivamente a la Rinoplastia tanto primaria como secundaria o reconstructiva. Fundador y director de Clínicas Duque, ha desarrollado un concepto de belleza en el cual prima la naturalidad.

La filosofía de las Clínicas Duque es conseguir una armonía natural de la nariz con la cara. No se trata de transformar el rostro, sino de realzar

la belleza natural de cada paciente. Es uno de los pocos expertos a nivel mundial en Rinoplastia por abordaje cerrado, sin cicatrices en la piel y mínimamente invasiva. Trabaja con una técnica revolucionaria que permite acelerar la recuperación post operatoria de los pacientes reduciendo el riesgo de hematomas con una menor inflamación, lo cual permite al paciente volver a su vida

normal más rápidamente. No utiliza taponamiento nasal tras la cirugía de nariz para que el paciente pueda respirar inmediatamente por la nariz.

Así mismo el Dr. Duque cuenta con una amplia experiencia en Rinoplastia secundaria o reconstructiva, realizándola en el 99% de los casos por abordaje cerrado (sin cicatrices), utilizando injertos de cartilago del propio paciente para mejorar la estructura nasal y así optimizar el resultado de una rinoplastia anterior realizada por otro cirujano. Todo este recorrido del Dr. Jorge Duque lo ha llevado a desarrollar un concepto innovador en Rinoplastia: «The House Theory», para una Rinoplastia sin cicatrices en la piel, sin taponamiento nasal y una recuperación acelerada.



El doctor Jorge Duque

PREMIOS DOCTOR FLEMING < ESPECIAL



El doctor Juan Christian Ribas

DR. JUAN CHRISTIAN RIBAS NIJKERK

Experto especialista en cirugía de columna y de aneurismas cerebrales

El Dr. Juan Christian Ribas Nijkerk es un reputado especialista en Neurocirugía de Las Palmas, experto en cirugía de columna lumbar, artrodesis lumbar, cirugía de rescate lumbar, cirugía mínimamente invasiva lumbar y abordaje lateral a columna lumbar X-LIF. Licenciado en Medicina por la Universidad de Navarra en el año 2006, se

especializó en Neurocirugía en 2011 en el Hospital Universitario de Canarias y obtuvo la tesina en la Universidad de La Laguna en 2010. Cursó pasantía de cinco meses en el prestigioso Barrow Neurological Institute en Phoenix, Arizona.

De la mano de los doctores Robert Spetzler y Nicolas Theodore, profundizó sus conocimientos en

las cirugías de columna y en la cirugía de aneurismas cerebrales, también ejerce en el hospital insular de Gran Canaria y Grupo Quirón Tenerife.

El Dr. Ribas Nijkerk cuenta con más de diez años de experiencia, y actualmente ejerce como neurocirujano y director médico en Clínica NAAC, un centro moderno y con los medios más vanguardistas, donde «prestamos atención a todo tipo de detalles para que te sientas como en casa cuando nos visites». Las cirugías y hospitalización de sus pacientes se llevan a cabo en el Hospital VITHAS Santa Catalina en Las Palmas de Gran Canarias.

También es autor de capítulos en libros de cirugía de columna junto a referentes nacionales de

la cirugía de columna y deformidad. Ha cursado también múltiples varios másteres de formación postgrado, entre los cuales destacan el Máster en Cirugía de columna por la Universidad CEU de Madrid y el Máster en Dirección Médica y Gestión Clínica del Instituto de Salud Carlos III de Madrid.

En la actualidad centra su labor profesional en el tratamiento de la cirugía compleja de columna mínimamente invasiva, siendo referente en las Islas Canarias de la técnica X-LIF de abordaje lateral a la columna, una técnica que permite disminuir la estancia post operatoria de ingreso en los hospitales y acelerar la recuperación post quirúrgica de los pacientes.

DR. FRANCISCO J. GALÁN

Especialista en implante capilar con las técnicas más avanzadas

Con una trayectoria de casi 10 años dedicado exclusivamente al Trasplante Capilar, el Dr. Francisco J. Galán es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Córdoba y especialista en las áreas de la Cirugía Estética Capilar y la Medicina Estética con Títulos Magister por la Universidades de Madrid y Córdoba. Tiene la Especialidad de Urgencias y Emergencias tanto Intra como Extrahospitalarias manejando cualquier tipo de adversidad y problema de salud que pudiera surgir, aportando así seguridad y confianza al paciente. Como docente es formador privado de técnicos capilares y docente en cursos y sesiones clínicas a nivel nacional de Cirugía Capilar, Medicina Estética y emergencias sanitarias.

Ha sido premiado y es considera-

do actualmente como uno de los mejores cirujanos españoles de Injerto Capilar. Se caracteriza por su perfeccionismo, haciendo estudios previos completos de la zona donante de cada paciente, evaluando el ratio entre zona donante y receptora y viendo su viabilidad y su capacidad, así como diseños específicos de la zona receptora con calvicie. Es experto en trabajar la alta densidad capilar usando las técnicas de implantología más novedosas y actuales del mercado. Maneja todas las técnicas quirúrgicas de extracción capilar, tanto microFUE como FUSS, incluso mezcladas a la vez en una sola cirugía, pudiendo así ofrecer a sus pacientes cualquier tipo de opción. Además, trabaja con la tecnología más puntera en la fase de implantación capilar dejando de

lado técnicas algo más antiguas y muy usadas aún en otras clínicas de España y otros países, como son la implantación con pinzas micro-Jewellers fórceps, que pueden reducir en un alto porcentaje la supervivencia de los injertos.

El doctor se encarga de la supervisión completa de sus quirófanos a diario y asegura que todas las fases de un implante se realicen con éxito, cerciorándose de que la técnica MicroFUE se realice siempre por su equipo médico sin delegar funciones exclusivas del cirujano. Siempre está presente en la intervención al realizar las incisiones en la zona receptora de cada paciente y utiliza el material quirúrgico más puntero, lo que asegura el éxito de la Cirugía Capilar y una tasa de crecimiento folicular en menor tiempo.



El doctor con el diploma y el premio



El Dr. Ghassan con el premio

DR. GHASSAN ELGEADI SALEH

Traumatología y Cirugía Ortopédica

Ha ejercido la cirugía y la docencia en varios países

El Prof. Dr. Elgeadi posee más de quince años de experiencia profesional tanto en el ámbito nacional como internacional, en países como Alemania, Emiratos Árabes Unidos, Egipto, Jordania y EE UU. Es licenciado en Medicina y Cirugía (Universidad Autónoma de Madrid). Especialista en Cirugía Ortopédica y Traumatología (Hospital Fraternidad Muprespa y Hospital General Universitario Gregorio Marañón) y

cuenta con la especialización en Cirugía de Reconstrucción avanzada de Miembro Superior.

Es un reconocido especialista en Traumatología y Cirugía Ortopédica. Versado en cirugía mínimamente invasiva mediante técnica endoscópica, cirugía artroscópica, cirugía avanzada reconstructiva articular, medicina deportiva, tales como, lesiones articulares complejas en deportistas de alto rendimiento, en cirugía de reconstrucción y en téc-

nicas biológicas de regeneración de cartilago articular.

Actualmente es Jefe de Servicio de Traumatología y Cirugía Ortopédica y Urgencias médicas y traumatológicas del Hospital Quirónsalud San José (Madrid), Hospital Quirónsalud Valle del Henares (Torrejón de Ardoz) y Hospital Quirónsalud Dubai (Dubai). Es director del equipo quirúrgico Elgeadi Traumatología, para cirugía avanzada mínimamente invasiva, y director y

asesor del equipo internacional de cirugía de reconstrucción articular, artroplastia y jefe de la Unidad de Cirugía mínimamente invasiva en Oriente Próximo.

Es docente en Cirugía artroscópica avanzada y mínimamente invasiva de miembros superiores y hombro en Oriente Medio, Emiratos Árabes y Jordania y ha participado en cirugías reconstructivas de miembros en lesiones bélicas en Alkhaldi Internacional Hospital, Jordania. De igual forma, compagina sus labores profesionales con la docencia en cirugía endoscópica de columna para profesionales en territorio nacional e internacional. Es instructor y cirujano Internacional en RIWOspine GmbH, pioneros en Cirugía Endoscópica y mínimamente invasiva de columna.

ESPECIAL > PREMIOS DOCTOR FLEMING

DR. FRANCISCO MIRA Neurólogo y docente

Formado en prestigiosos centros, destaca por su labor de investigación

Francisco Mira es uno de los neurólogos más polifacéticos del panorama nacional. Desarrolla su especialidad en Alicante, en los Hospitales Vithas, desde donde coordina Neurohealth, Unidad de Neurología y Estimulación transcraneal no invasiva. Licenciado en la Universidad Miguel Hernández de Elche en 2003, muy pronto obtiene el «Premio al mejor Currículum

MIR, año 2008». Desde el comienzo de su carrera se ha mantenido en continua formación en programas de actualización en Standford University, Harvard Medical School, Cleveland Clinic y el UCL Queen Square Institute of Neurology, así como en el University College of London. Sus inquietudes, más allá de la Medicina, por la gestión y el liderazgo le llevan a cursar distintos



El doctor tras recibir el galardón

másteres en Marketing y Dirección Comercial en ESADE, Executive MBA en Fundesem Business School, o programas de Dirección y Liderazgo en Gestión Clínica en la Universitat Pompeu Fabra o la Oberta de Catalunya. Excelente orador y congresista, ha participado en numerosos cursos como profesor y director, destacando su ponencia en la 2nd Annual Network Conference on Healthcare, en King's College, University of London. Ha desarrollado su labor asistencial en los Hospitales IMED Benidorm y Hospital Clínica Benidorm, siendo en este último, codirector de la Unidad de Columna junto con un equipo de neurocirujanos de prestigio que le ha permitido especializarse en dolor y en multitud de técnicas como alternativa a la intervención quirúrgica.

El año pasado recibía el Premio Nacional de Medicina Siglo XXI Especialidad en Neurología y en 2023 el Premio Nacional a la mejor trayectoria profesional en Neurología, por la Asociación Europea de Economía. Desde 2018, es miembro del Consejo Médico Nacional de los Hospitales Vithas. Ahoadesarrolla un nuevo proyecto del que es cofundador, Synapsis Brain Clinics, empresa líder en Estimulación cerebral no invasiva en España, junto a un equipo del más alto nivel internacional en estos avances terapéuticos alternativos a los tratamientos farmacológicos, sin sus efectos no deseados y con resultados tan prometedores como el ya demostrado en patologías como la depresión o la migraña, con el nivel máximo de eficacia otorgado por la FDA.

DR. ÁNGEL GARCÍA CUBERO Experto alergólogo

Es autor de numerosas publicaciones científicas sobre su especialidad

El Dr. Ángel García Cubero es un destacado alergólogo de Madrid, experto en la prevención y el tratamiento de todo tipo de alergias. Jefe de la Unidad de Alergología del Hospital Puerta de Hierro de Madrid, es autor de numerosas publicaciones científicas de la especialidad de ámbito nacional e internacional.

Su vida profesional es el sustrato de toda una carrera dedicada a la medicina en la especialidad de alergología e inmunología que avanza la solvencia de un hombre comprometido con el cuidado a los demás. Desde que participara en la primera promoción del MIR para el Hospital Puerta de Hierro, son muchos los casos que han pasado

por la consulta del hombre que ha convertido su profesión en una herramienta transformadora.

Ángel García Cubero se licenció en Medicina y Cirugía por la Facultad Complutense de Madrid en 1964. Ingresó en el Centro Nacional de Investigaciones médico-quirúrgicas de la Seguridad Social en el Hospital Puerta de Hierro. Aquel mismo año entró en el Hospital Puerta de Hierro a través del Concurso Nacional de Méritos.

El Dr. García Cubero obtuvo también la especialización de Alergología por la Universidad Autónoma de Madrid; especialidad que no estuvo reconocida hasta 1982 y cuyo primer centro fue precisamente el Hospital Puerta de Hierro. Obtuvo también el título de Medicina Interna por la Universidad

Complutense, así como de Médico Especialista de Educación Física y del Deporte en 1981. Además cuenta también con la especialidad del Aparato Respiratorio y el Doctorado en Medicina y Cirugía.

Su intenso bagaje profesional constata su convicción de realizar un tipo de medicina muy científica llevada a cabo en el madrileño Hospital de Puerta de Hierro. Ha publicado muchos trabajos dando testimonio de su extraordinaria experiencia. Varios libros testifican su compromiso con la búsqueda de nuevas soluciones y de consolidar un enfoque humanista y en constante formación. La mayor parte de los libros publicados y en los que ha colaborado Ángel García Cubero, son historia del Hospital Puerta de Hierro.



El doctor Ángel García



María Padilla con el galardón

DÑA. MARÍA PADILLA CLÍNICAS ESTÉTICAS Esteticista de referencia

Pasión por el trabajo e innovación guían su andadura profesional

María Padilla, esteticista y cosmetóloga, es un referente en el sector estético nacional, socia fundadora y directora ejecutiva de la empresa que lleva su nombre, con siete clínicas en Barcelona. Desde que empezó su andadura, varios conceptos han guiado sus pasos: innovación, en-

tusiasmo, pasión por el trabajo bien hecho, honestidad, eficacia y una decidida apuesta por resaltar la belleza natural, interna y externa.

Con más de 25 años de experiencia en el sector de estética y belleza, ha desarrollado un método propio en busca continua de innovación, eficacia y calidad en sus tratamien-

tos orientados hacia una belleza completa e integral. «Como clínicas de medicina estética, nos esforzamos por aportar a nuestros clientes la mejora constante en nuestros resultados y la búsqueda continua de nuevas tecnologías para garantizar máxima eficacia y seguridad. Nuestro equipo de profesionales es el principal factor para que se cumpla nuestra filosofía de trabajo, su amplio conocimiento de nuestros protocolos y de la piel, su mejora constante, con pasión, con entusiasmo y con coraje para buscar la excelencia continua», asegura.

«En María Padilla estamos convencidos del trabajo en equipo, del saber hacer, la constancia y dedicación a nuestras clientas. Esto es sin duda lo que invita continuamente a toda la organización a darlo mejor

de nosotros en nuestro trabajo cada día, con el fin de conseguir la plena satisfacción de nuestros clientes. Conseguimos el éxito trabajando como una piña consensuando decisiones técnicas y estratégicas. Intentamos pensar y actuar como una gran empresa, y nos ha ayudado enormemente que cada miembro aporta capacidades y ámbitos distintos, consiguiendo así un mayor éxito basándose en cuatro pilares fundamentales: contar con un equipo altamente cualificado; rigurosos protocolos de trabajo; tecnología aplicada; e instalaciones a la altura del mejor servicio», añade. Nuestras esteticistas y médicos, así como la continua aportación de nuevas tecnologías, y un correcto diagnóstico, nos permiten dar excelentes resultados a la clientas».